

校名候補の理由 12候補（五十音順）

資料4

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
青空	あおぞら	青空の下であたらしい友だちとたくさんあそびたいからです。
		青空の下にわたしたちがいるから
		青空の下で新しいお友達とたくさん遊んだり、勉強をしたいからです。
		青空のような広く輝かしい学校になってほしい
		井泉、三田ヶ谷、村君地区の空は広く、とても青く、きれいです。
あさひ	あさひ	田園風景に太陽が昇り、元気な子供達の通学する姿を思いました。
		羽生市の東部地区にあることから、朝陽の昇るイメージ、また子どもたちの成長をイメージさせることもあわせて「あさひ」としました。漢字ではなく平仮名にし、子どもたちにも親しみやすく覚えやすくしてはどうかと思います
		羽生市東部に位置しているこの地域から昇るあさひの様に、羽生市を強いては社会全体を照らして欲しいとの気持ちです。
東雲	しののめ	羽生市の東の、朝日を浴びた茜色に染まる空(東雲)のように、明るい未来を想像しました
		井泉、三田ヶ谷、村君、手小林の4つの小学校で中学は東中学校になる。羽生市でも東になるわけで東の雲の先には合併した3つの小学校があってもいいとおもった。
		羽生市の東に位置する小学校 東から登る陽に、照らされて、明るく元気にと願いを込めて
水郷	すいごう	私たちは井泉小学校の卒業生であるため、母校の名前がなくなってしまうと聞きとても寂しい気持ちになりました。井泉小、村君小、三田ヶ谷小の3校の合併した小学校の名前を想像した時に私たちの中では幼い時に行った水郷公園の「水郷」を思い浮かべました。水郷とは漢字で書いて水の郷里と書きます。水や田園は3つの小学校ともゆかりがあり、いつまでも3校の卒業生の故郷であるような学校になってほしいという願いを込めてこの名前になりました。
東陽	とうよう	羽生市の東に位置し、新しい学校の児童たちが、東から昇る太陽の様に自分やみんなの未来を照らせる大人に育ってほしいと願いをこめて。
		羽生の東に位置し、明るく太陽の陽ざしをあびて、健康で元気に育ってほしいとの願いを込めて。
		羽生の東から日がのぼる様子を想像しました

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
利根みらい	とねみらい	<p>3地域は利根川のほとりに位置し、豊かな水に恵まれ、古くより生活、産業など利根川と深く関わってきた。恩恵だけでなく、時に災害を受けた歴史もあり、先人の苦労がしのばれる。この思いを後世に受け継ぎ、地域の特性を理解しながら郷土を大切に思う心を培ってほしいと願っている。</p> <p>また、子どもたちは家庭の宝であると同時に地域の宝でもある。3地域がさらに強く結び付き、協力し合いながら子どもたちの健やかな成長を支えていけたら素晴らしいと思う。その中で子どもたちが自分の思い描く未来に向かって輝き、前進していくことに願いを込め、この名を付けた。</p>
羽生東	はにゅうひがし	<p>羽生の東に位置して3校の小学校の集合なのでひらがなで『ひがし』3文字にしてみました</p> <p>東にあるから。南小、北小もあるしシンプルに東小。</p> <p>羽生市の東側の方に有る小学校だから</p> <p>地域的に 羽生市の東側にある</p> <p>どの世代も覚えやすい。新しくなってしまう寂しさではなく、あえて昔からありそうな名前にする事で、過去の長年の歴史を繋ぐ、そしてこれから未来に永年繋いでいってほしい思い。</p> <p>羽生市には北小、南小があります。井泉、三田ヶ谷、村君地区は東地区にあたるため</p> <p>北小、南小に続くので統一感あって良い</p> <p>羽生市の東部に位置し、旧三校の名前に片寄らない名前です。太陽の昇る如く、輝く勢いを持つ学校になって欲しいです。</p> <p>羽生市立東中学校区内に位置する学校である。東雲の如く飛躍し続ける学校を願い羽生東小学校と名案した。</p> <p>シンプルで覚えやすく、羽生の東部にある為。</p> <p>羽生市内の南方面には羽生南小学校、北方面には羽生北小学校という校名です。東方面3校の再編成の校名は、地名ではなく、羽生東小学校という校名が最適と考えます。3枚の児童が楽しい学校生活が送れると良いと思います。羽生東小学校卒業後は東中学校に入学する児童が健全な生徒になれますよう願っています。</p> <p>いずれは羽生東中学と小中一環校になるから</p> <p>羽生市には「北小」「南小」があります。位置的に東にできる小学校なので東小学校が良いと思います。</p>

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
羽生東	はにゅうひがし	<p>わかりやすいことが1番と思います。</p> <p>北小、南小があり羽生市の東部にある学校なので羽生東小がいいと思う。</p> <p>市内に北小学校と南小学校があり東小学校があってもいいのではないかと思いました。</p> <p>・羽生北小や羽生南小があるのに、羽生東小はないので、せっかく合同になるのであれば、羽生東小にしてもいいのではないかなど思ったため</p> <p>・3つの小学校が合同となるため、子どもたちは多少なりとも不安はあると思う。全員が平等な関係で過ごしてほしいと思い、羽生東中学校もあるため、羽生東小学校という校名が良いと思ったため</p> <p>羽生市の東側に位置するため</p> <p>羽生市を背負ってほしいし、方角が南北とあるから。</p> <p>羽生市の東部に位置しているので</p> <p>北、南小学校があるのでわかりやすく東がいいと思いました。</p> <p>・井泉中、千代田中が羽生東中学校となった歴史があるので、「羽生東」かなと思いました。 ・NHK連続テレビ小説「らんまん」に絡めて「らんまん小学校」とも考えたのですが、東小学校(羽生市内の地域的に東)と考えました。</p> <p>近くに、東中学校が有る為。</p> <p>わかりやすい</p> <p>地区名を名前にしづらいから</p> <p>奇をてらった名称や、禍根を残しそうな地名ベースの名称よりも、羽生東中学校とほぼ同じ学区ということで(手子林の有無はあるが)、無難に定着しそうな名称を提案したいです。また、既に羽生北と羽生南もあり、違和感なく受け入れられると思います。</p> <p>北小学校、南小学校と関連した名とする</p> <p>わかりやすく又新しい出会う子供達を朝日を東として輝いて欲しいから??</p> <p>北、南があるから</p>

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
羽生東	はにゅうひがし	<p>羽生の東に位置する小学校が集まっている事。 井泉・三田ヶ谷・村君の子ども達にとって東中学校という言葉には馴染みがあるので新しい言葉の入る学校名より子どもたちがしつくりくるのでは、と思う。 いずれ東中学校にあがる小学校の児童達なので。 自分の通っていた小学校名がなくなる淋しさはとても大きいと思うので、子ども達が違和感の感じない名前がいいと思う。</p> <p>羽生北小学校、羽生南小学校に次ぐ羽生市の東側にある小学校であることから。</p> <p>羽生市東部地区の小学校をまとめ、なじみやすく呼びやすく、わかりやすいと思いました。</p> <p>羽生北小学校、羽生南小学校がある関係から「羽生東小学校」が望ましいと思います。</p> <p>羽生東中学校と小中一貫教育を行うならわかりやすい方がよいと思われる</p> <p>羽生市には、北、南小学校があるので、東小にする事が一番自然だと思うから。</p> <p>シンプルイズベスト 北小、南小もあるし。</p> <p>羽生東中学校に合わせたら羽生東小学校が妥当だから。</p> <p>羽生市の東側を代表する立派な小学校になってもらいたいから</p> <p>井泉、三田ヶ谷、村君小学校の児童は、東中学校への進学(学区)だから。 羽生市には 羽生北小学校や羽生南小学校があり、この2校は、羽生小学校が分かれて2校になったと聞いています。今回、3校合併にあたり、東中学校への進学地区なので、羽生東小学校が羽生市としてのバランスも良いのではないでしょうか。</p> <p>東のほうだから</p> <p>羽生北小学校 羽生南小学校があるので、わかりやすく羽生東小学校が良いと思いました、</p> <p>羽生市には北小学校南小学校があるので東小学校でそれに中学校も東中があるのでいいと思います</p> <p>羽生市の東に位置する3校ということ。羽生東中に進学する小学校区の小学校という事で違和感がなく自然と馴染みやすいから。</p> <p>羽生市には北、南と小学校名がつけられているが東の小学校があってもいいかなと思ったことと地域的にも羽生東中学校に行くことになるのでちょうど良い。</p>

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
羽生東	はにゅうひがし	<p>中学校は東中学校なので 私は地元出身です、現在の北小学校です。 当時は市内には1校でしたが人口増加により北、南小になったと認識しています。 校名に込めた思い？シンプルに東小学校が誰もが納得する校名だと応募します。</p> <p>東中学校の学校の区域だから羽生の東側を代表する小学校になってもらいたいから。</p> <p>大人も子供もわかりやすい</p>
羽生ムジナモ	はにゅうむじなも	羽生市がムジナモの自生地ということで
東	ひがし	<p>東地区の学校が1つになったので。ひらがな表記の「ひがし」の方が親しみがあって温いイメージなので小学校の校名にぴったりだと思いました。</p> <p>羽生の東にあり、適當だと思う。</p> <p>覚えやすいから。</p> <p>中学と学区が同じにならいいと思ったから。</p> <p>東の区域にあるため、北小南小があり東小と、覚えやすいと思う。</p> <p>先に合併になった近隣の中学校が東中学校なので小学校も「東」をつけるのが妥当かと思います。</p> <p>井泉、三田ヶ谷、村君小学校は、手小林小学校も含め、東中学校に行く生徒が集まっているから。</p> <p>羽生市は、北、南小学校とあるので、ここだけ他の名前にしては、不自然です。</p> <p>東だから</p> <p>わかりやすいと思うから</p> <p>①校名案「東小学校」 ②校名案理由 羽生市はその地域に合わせた学校名があります。北小学校、南小学校、西中学校、東中学校、南中学校とあります。村君小学校、三田ヶ谷小学校、井泉小学校は東の方面に設立されている為</p> <p>みんなが東中学校にいくからです。</p> <p>言いやすいからです、あとはかん字ひらがな、カタガナで、かきやすいとおもったからです</p> <p>安定</p>

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
東	ひがし	<p>はにゆうしのひがしにある、3つのしようがっこうのみんなのこころがあつまつたしようがっこうになってほしい 中学校が東中だからです。 羽生に、みんなのしくらせる小学校にしたい。羽生には東小学校がないから わかりやすいかなつと思いました 東中学校があつて東小学校がないからいいんじやないかと思いました。 三校とも東中にいくからです。 市内で一番東の校区になると思われるためです。 3校が羽生市の東部に位置している為 中学校に合わせて、方角にした方が、場所もイメージしやすいし、小学生にも覚えやすい(書きやすい)と思います。 東中学校の範囲内にあり羽生の東にあたる為 ○新しい小学校の卒業生は東中学校に進学するので「東小」とした方がわかりやすい。ひがし「東」は井泉小、三田ヶ谷小、村君小の地区にこだわりがなく中立である。ひがし「東」は太陽が昇る方角であり縁起がよい。新しい学校の発展につながる。 羽生市の東地区にある3つの学校なので。 羽生市の東部地区に位置する小学校の合併であり、上部に東中学校があるため、それらを考慮し、新しい小学校名を羽生市立東小学校としました。 羽生市には北小学校、南小学校があります。 東小学校としました。東中学校もあり馴染みやすいと思います。 羽生市の東側にあり、北小や南小があるので親しみやすいと思いました。 羽生は東西南北のつく学校名が多いのでわかりやすい 羽生市には東西南北を使用した学校名があり、南小学校・南中学校は、今回統合される学校のお手本となる校名だと思います。三校の所在は東にあり、小学校を卒業後は東中学校に進学することから、一貫性を考え、校名は「東小学校」が良いかと提案いたします。</p>

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
東	ひがし	<p>羽生市の東部に位置し東から陽が昇るように子どもたちが生き生きと輝いて学校生活が送れますよう願いをこめて</p> <p>北小、南小があるので、東がぴったりだと</p> <p>井泉小・三田ヶ谷小・村君小の頭文字を取って三井村にしようとしたがおぼえにくいので北小、南小、西小と言った様に方位を取って東小学校にした方がおぼえやすいのではないかと思い東小学校にしました。</p> <p>羽生市には、北小学校、南小学校があります。中学校は、現在、井泉、三田ヶ谷、村君、手子林小学校が、東中学に上がるため井泉、三田ヶ谷、村君の三校だけになるけど東小学校としても良いのではと思います。</p> <p>南小学校から南中学校 東小学校から東中学校</p> <p>羽生市の東に住んでいる子供たちが通う学校だから</p> <p>東中があるから</p> <p>シンプルに東中・北小・南小、西中南中とあるので</p> <p>羽生市の東にあるし、3校に公平だから。しかも、おぼえやすい</p> <p>市庁舎を中心とした街中に隣接した井泉小学校を利用され、村君小、三田ヶ谷小、合併した三校が同じ方角に位地しており、共に理解を得られると考えまして名付けました。</p> <p>北小、南小があるので東小はどうですか、覚えやすい。</p> <p>将来的に東小→東中という小中一貫感がありわかりやすいから。</p> <p>東小学校が無いから</p> <p>北小、南小があるなら東小でしょ！！</p> <p>羽生市の学校名のバランスを考慮しました。</p> <p>太陽が登る方角の「東」子供達が光り輝くような、そんな学校になって欲しいから</p> <p>羽生市立東中学校があるように羽生市立東小学校があつても良いのかなあと思いました。東からのぼる朝日のような、明るくたくましい子に育つようにこの名前にしました。</p> <p>地理的に</p> <p>わかりやすいかなっと思いました</p>

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
東	ひがし	北南有り、東が無いから
		東中学校があるからです。あとこの3つのしょう学校が東中学校にいくせいとだからです。
		北と南はあるけれど、東はなかったので
		東中学校に通う子ども達だから。その他に手子林小学校も、東中学校に通うけれども、南中学校に通う小学校が、南小学校の子ども達に限らない事から、不自然では無いと考えました。
		井泉小・三田ヶ谷小・村君小とも今中学校は東中に行っています。それに市内には、北小・南小と方角の字がつけられている学校がある。それに合わせて考えると東小学校がいいと思う。
		もともとあった3校が通う中学校が東中の為 わかりやすく、覚えやすくと思いました。
		東中に通う生徒が多いので、分かりやすいように考えました。
		シンプルに北小学校と南小学校があるので位置関係から決めました
		北小、南小があるから
		東にあるから
		東に位置するから
		東中学校と、小中一貫校になるから
		北、南小とあり、東中に進学するのにもわかりやすいかと思ったため
		羽生で北小、南小はあるけど、まだ東がなく、この地域はちょうど東にあるため。
		羽生市の東部にあり、羽生市立東中学校があるから
		羽生市の東部地域に位置する3地区の学校が合併することで、わかりやすく、覚えやすいこの名前を推挙いたします。
		東中学校に進学していくことを思うと
		東地区の小学校が統合される為
三村井	みらい	三田ヶ谷小、村君小、井泉小で使われている名前の漢字を一文字ずつ使い、前途洋々たる未来を願うため

新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
弥勒	みろく	魅力 みりょく 古くからある地域名
		田舎教師の小林秀三が勤めた学校の名前で、羽生の有多な小説を地域の人に知ってもらいたい。また、地域を誇りに思う気持ちを持ってほしいと願いをこめて
		田山花袋の田舎教師の赴任地、弥勒高等小学校にちなんだ
		明治34年に田舎教師のモデルの小林秀三は、三田ヶ谷、村君、井泉3か村組合立の弥勒高等小学校に赴任した。内心に愁いを抱えながらも、真面目な秀三は、生徒にたいへん慕われる教師であったことを知り、この名前が1番マッチしているかと思いつきました。
		小説「田舎教師」が歩いた街だから
		羽生にゆかりのある地名である
		羽生の地名を残したいと思いました。 地図を見ると3校の中間にある地名だったので…
ムジナモ	むじなも	羽生は明治の文豪田山花袋の代表作「田舎教師」の舞台になったところです。その主人公のモデル、小林秀三の勤めていたのが高等弥勒小学校です。昔の地名が次々と消えていく現代、弥勒という地名は大事にしたいと思います。
		羽生を代表するムジナモを学校名にしたら知名度は有るのかなと思います。
		羽生が誇るムジナモみたいに、子供たちに誇りを持って学んで欲しい
		羽生市のシンボルになって欲しい
		日本で唯一のむじなもの自生地である宝蔵寺沼周辺の小学校なので、子どもたちと同様に、地域で大切に育っていく宝物と考え、この名前を付けました。
		日本でここにしかないというムジナモを、保存会の方達と、教わりながら校内の池でも大切に育てたり、地域との関わりを持つことで人を大切にしたいという気持ちを広げ、貴重なムジナモが生きている地域や育てている学校を誇りに思うことで環境も大切にする気持ちを育て、ポイ捨てる生徒など1人もいないなどで有名になり、そんな大人になっても目慢できる学校になって育った場所を愛して、環境を保護して、全国へ波及させて、未来を守つていけるようになったら良いのではないかと思います。